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Заседание правления ГАК "Узавтойул" по итогам 1 квартала 2015 года

2 мая 2015 года в зале заседаний компании "Узавтойул"
состоялось расширенное заседание правления ГАК
"Узавтойул" по итогам деятельности компании за 1 квартал
2015 года. В заседание принимали участие руководители
всех структурных подразделений, территориальных
управлений и подведомственных организаций компании.
Заседание вел председатель правления компании
А.Абдувалиев.

В начале рассмотрен вопрос обеспечения выполнения решений по основным приоритетам
экономической программы развития Узбекистана на 2015 год, определенным Президентом
Республики Узбекистан И.Каримовым на заседании Кабинета Министров от 16 января 2015
года, а также задач, поставленных на заседании Кабинета Министров Республики
Узбекистан от 24 апреля 2015 года, посвященном итогам социально-экономического
развития страны за 1 квартал текущего года.

Далее на заседании правления критически проанализированы итоги деятельности компании
"Уавтойул" и его подразделений за 1 квартал 2015 года. Как отмечалось, за I квартал 2015
года в дорогах общего пользования Республики велись работы по строительству,
капитального и текущего ремонта, а также по эвсплуатации на общую сумму 234, 1 млрд.
сумов, т.к. это по сравнению прошлого 2014 г. составляет 132 %.

По Инвестиционным программам за 2015 г. определено строительство и реконструкция
141,6 км автомобильных дорог общего пользования. Согласно контрактам и по прогнозу за I
квартал должно было реконструироваться 5 км автодорог, которое по практике эта задача
было выполнено на 10 км.

Дорожными предприятиями компании "Узавтойул" в автомобильных дорогах общего
пользования международного и государственного значения, а также городских дорогах
велись капитальные ремонтные работы на 18,7 млрд. сумов. Отремонтированы 4,4 км
автомобильные работы общего пользования.

Бесперебойна продолжалась работа по эксплуатацию и текущему ремонту на 42654 км
автомобильных дорогах общего пользования. По итогам I квартала по этому направлению
освоены 153,7 млрд. сумов.

На заседание правления также рассмотрены такие вопросы, как создание новых рабочих
мест, исполнение подразделениями и подведомственными организациями решений
Правительства  по укреплению исполнительской дисциплины.
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По итогам обсуждения вопросов, включенных в повестку заседания, приняты
соответствующие решения правлении.

Пресс-служба АК "Узавтойул"
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